



## Armenta, cierre de filas con Puebla y el contraataque a los ‘desestabilizadores’

Con prudencia, pero sin regatear contundencia, el presidente del Senado de la República, Alejandro Armenta, fijó una postura de respaldo institucional absoluto al gobierno de Sergio Salomón Céspedes Peregrina. También condenó las intenciones desestabilizadoras con que el coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier, buscó meter la mano en la elección del gobernador sustituto en el Congreso del Estado. Su posición apuntala la administración estatal, pero también lo deja ver con firmeza para el futuro.

<https://retodiario.com/otros-medios/2022/12/20/armenta-cierre-de-filas-con-puebla-y-el-contraataque-a-los-desestabilizadores/>